

mais encore chérir du clergé et des fidèles canadiens. Le Saint-Siège aura en lui un noble représentant et le Canada un ami aussi dévoué que sage.

Bien des vœux accompagnent le très distingué et très digne délégué apostolique.

HENRI DE SURREL,
DE SAINT JULIEN,
Missionnaire apostolique.

Les voix du soir

Que la nature est grande à la fin d'un beau jour ;
Quand se taisent les bruits, que règne le silence ;
Et qu'au fond des grands bois que la brise balancée,
On entend murmurer comme un refrain d'amour !

Quand les ombres du soir comme un voile descendent
Sur les berceaux de mousse où l'oiseau soupirait ;
Quand sur l'onde tranquille où l'azur se mirait,
Les derniers feux du ciel tout doucement s'éteignent.

Comme un écho pieux des voix de l'univers,
Un chant s'élève alors en mon âme ravie,
Et mon cœur fatigué des peines de la vie,
Dans un sublime élan voudrait briser ses fers . . .

De l'éternel amour que les œuvres sont belles !
C'est un livre béni parlant tout bas au cœur,
Où l'homme reconnaît la voix du Créateur
Jusque dans le repos de ces nuits solennelles !

Seul le regard fixé sur ces grandes beautés
Que la nuit va remplir de ses touchants mystères,
Heureux qui sait les chants de ces lieux solitaires !
On rêve mieux du ciel lorsqu'on les a goûtés !

A. DE SAINT-ANSELME.